



Regionaljournal Steiermark

Bedenklicher Todesfall - Klärung der Ursache

Am 19. Dezember 2014, gegen 15.30 Uhr, wurde eine 76-jährige Frau von ihrem 41-jährigen Sohn, beide aus dem Bezirk Feldkirchen in Kärnten, in das Krankenhaus Tamsweg gebracht. Die Frau wies zahlreiche Verletzungen am Körper auf, die Ärzte konnten nur mehr ihren Tod feststellen. Da ein Gewaltverbrechen nicht ausgeschlossen werden konnte, wurde der 41-jährige vorübergehend festgenommen. Gestern in den späten Abendstunden wurde eine gerichtlich angeordnete Obduktion an der 76-jährigen Frau durchgeführt. Diese Obduktion hat eine Lungenentzündung als Todesursache ergeben. Das gerichtsmedizinische Gutachten hat auch gezeigt, dass die Verletzungen am Körper der Frau nicht im kausalen Zusammenhang mit ihrem Ableben stehen. Die bisherigen Ermittlungen haben ergeben, dass der 41-jährige Sohn seine Mutter – zur Behandlung ihrer Erkrankung – in das Krankenhaus nach Salzburg bringen wollte. Auf der Fahrt dorthin hat sich ihr Gesundheitszustand verschlechtert, weshalb das nähergelegene Krankenhaus Tamsweg angefahren wurde. Letztlich ist die Frau noch während der Fahrt an den Folgen der Lungenentzündung verstorben. Die Herkunft ihrer Verletzungen konnte trotz Befragung des 41-jährigen Sohnes der Verstorbenen noch nicht zweifelsfrei geklärt werden, die polizeilichen Ermittlungen werden diesbezüglich fortgesetzt.

